

## BAB V

### SIMPULAN SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

#### A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memperoleh bukti empiris pengaruh Pengaruh Faktor Fundamental Terhadap Harga Saham. Dengan menggunakan variabel profitabilitas, solvabilitas, likuiditas, aktivitas dan ukuran perusahaan Berdasarkan hasil dan analisis yang telah dilakukan dengan mengambil sample sebanyak 132 sampel perusahaan *Property & Real Estate* yang terdaftar di BEI periode 2010-2015, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

##### a. Pengujian Pengaruh Profitabilitas Terhadap Harga Saham

Hasil pengujian hipotesis untuk  $H_1$  menunjukkan bahwa Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien sebesar 0.308 dan signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari pada alpha 0,05 dan dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan pengaruh profitabilitas terhadap harga saham diterima.

##### b. Pengujian Pengaruh Solvabilitas Terhadap Harga Saham

Hasil pengujian hipotesis untuk  $H_2$  menunjukkan bahwa Solvabilitas berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien sebesar -0,305 dan signifikansi sebesar 0,217  $> \alpha$  (0,05) hasil penelitian ini terdukung secara tanda akan tetapi tidak signifikan dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan pengaruh solvabilitas terhadap harga saham ditolak..

##### c. Pengujian Pengaruh Likuiditas Terhadap Harga Saham

Hasil pengujian hipotesis untuk  $H_3$  menunjukkan bahwa Likuiditas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien sebesar -0,253 dan signifikansi sebesar 0,088 lebih kecil dari pada alpha 0,10 dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan pengaruh likuiditas terhadap harga saham diterima.

#### d. Pengujian Pengaruh Aktivitas Terhadap Harga Saham

Hasil pengujian hipotesis untuk H<sub>4</sub> menunjukkan bahwa Aktivitas berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien sebesar 0,004 dan signifikansi sebesar  $0,964 > \alpha (0,05)$  hasil penelitian ini terdukung secara tanda akan tetapi tidak signifikan dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan pengaruh aktivitas terhadap harga saham ditolak,.

#### e. Pengujian Pengaruh Ukuran Perusahaan Terhadap Harga Saham

Hasil pengujian hipotesis untuk H<sub>5</sub> menunjukkan bahwa Ukuran Perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien sebesar 9,349 dan signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari pada alpha 0,05 dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan pengaruh ukuran perusahaan terhadap harga saham diterima.

Dengan melihat koefisien determinasi (*Adjust R Square*) yakni sebesar 18.8 % dan sisanya 81.2% mengindikasikan bahwa perlu juga menganalisis indikator-indikator lainnya yang mempengaruhi harga saham.

### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka diajukan beberapa saran yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan adalah sebagai berikut:

#### 1. Bagi Investor

Bagi para investor, berdasarkan hasil pengujian dari penelitian ini bahwa variabel profitabilitas, likuiditas dan ukuran perusahaan mempunyai pengaruh signifikan terhadap harga saham, maka sebaiknya para investor dapat memperhatikan variabel profitabilitas, likuiditas dan ukuran perusahaan dalam mengambil sebuah keputusan untuk menginvestasikan modalnya pada suatu perusahaan.

## 2. Bagi Peneliti Berikutnya

Berdasarkan hasil pengujian dari penelitian ini bahwa dengan melihat koefisien determinasi (*Adjust R Square*) yakni sebesar 18.8 % dan sisanya 81.2% maka disarankan untuk penelitian berikutnya dapat menggunakan variabel profitabilitas, likuiditas dan ukuran perusahaan, dan mengindikasikan bahwa perlu juga menganalisis indikator-indikator lainnya yang mempengaruhi harga saham. Untuk penelitian selanjutnya agar menggunakan jenis sampel yang lebih luas agar dapat mewakili seluruh emiten yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia serta menggunakan periode pengamatan lebih lama sehingga didapat hasil yang lebih baik.

## C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan pada penelitian yang telah dilakukan, ada beberapa keterbatasan penelitian. Antara lain adalah sebagai berikut:

1. Perusahaan yang diteliti merupakan perusahaan sektor *Property & Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2015
2. Variabel-variabel yang diteliti dalam mempengaruhi harga saham adalah Profitabilitas, Solvabilitas, Likuiditas, Aktivitas Dan Ukuran Perusahaan.